

# MIDI-CONFÉRENCE

DU DÉPARTEMENT DES SCIENCES SOCIALES

## Un salaire minimum à 15\$ au Québec, c'est possible !

### QUAND ?

25 janvier 2017

12h00 à 13h30

### OU ?

## Au café-bar Le Tonik

Université du Québec en Outaouais  
Pavillon Alexandre-Taché

On discute depuis un bon moment d'une possible augmentation du salaire minimum à 15\$ au Québec. Les positions dans le débat sont assez polarisées, les défenseurs de la mesure nous promettant un ensemble d'effets positifs sur l'économie alors que certains détracteurs vont même jusqu'à parler d'une « bombe atomique » pour l'économie québécoise. Avec l'avalanche d'affirmations de part et d'autre, généralement appuyée par des exemples choisis en fonction de la position adoptée, il est devenu difficile d'y voir clair... Je vous propose donc un débroussaillage du débat ainsi qu'une évaluation statistique des trois principaux arguments négatifs mis de l'avant par ceux qui s'opposent à la mesure : l'impact sur les prix, les PME et l'emploi.

En partenariat avec le CRDT-UQO et le CRISES-UQO



Centre de recherche sur le développement territorial

CRiSES

CONFÉRENCE  
GRATUITE

PRONONCÉE PAR

**MATHIEU  
PERRON-  
DUFOUR**

Professeur au Département  
des sciences sociales de  
l'Université du Québec en  
Outaouais



Inscription requise :  
[midi.conference.UQO@gmail.com](mailto:midi.conference.UQO@gmail.com)

**UN REPAS  
SERA SERVI**

**UQO**

UNIVERSITÉ  
DU QUÉBEC  
EN OUTAOUAIS